
Здравствуйте, дорогие читатели 

нашей школьной газеты “Простые 

истины”! Меня зовут Смирнова 

Мария. Так получилось, что формат 

ЮНКОРОВ и в этом году будет 

иметь возможность выпускать 

свою собственную газету, а я—

главный редактор юнкорской версии. 

В нашей команде новички и те, кто в 

прошлом году работал 

корреспондентом «Простых истин». 

Ранее я не имела опыта в написании и 

редактировании газет, но всё когда-то 

бывает впервые! Я люблю что-то новое 

и необычное, всегда интересуюсь 

текущими событиями, и очень хотела 

бы рассказывать другим людям 

интересную и правдивую 

информацию. 

Немного  о себе: мне 12 лет. Я очень 

люблю общаться с людьми и заводить 

новые знакомства. Рисовать я не умею, 

но хорошо пишу сочинения, поэтому 

мои друзья прозвали меня «Пушкин –

младшая». У меня очень дружный 

класс, и почти у каждого есть свое 

доброе и уникальное, отражающее их 

характер. Очень люблю маленьких 

детей часто провожу разные 

мероприятия в начальной школе, 

конечно, не одна, мне всегда помогают 

Соня Иванова и Катя Мехнина. Моё  

любимое занятие—это выбирать себе 

разные образы и фотографироваться. 

Мои подруги часто просят сделать им 

макияж, и у меня это неплохо 

получается. На моей страничке в ВК 

есть много различных фотографий, 

полюбуйтесь Учусь хорошо, на «5» и 

«4», люблю все предметы,  но самые-

самые  - это математика и 

обществознание. В свободное время 

играю со своей любимицей, её зовут 

Белка. Необычное  имя для кошки,  

согласитесь! И  мои знакомые и друзья 

всегда спрашивают: «Почему именно 

Белка?», а я им отвечала: «Потому что 

она белая». «Странно, говорили 

друзья, -  причём тут белка и белый 

цвет?»  А я в ответ: «Как только мы её 

увидели, то решили, что это Белка ...и 

точка!».  

Но это лирика. А сейчас о главном...В   

газете мы будем рассказывать о 

многом: о спорте, музыке и,  самое 

главное, о последних новостях,  

которые происходят в стенах 19 

Гимназии!  

Я всех приглашаю поучаствовать в 

написании газеты и стать 

корреспондентами нашей газеты и 

редакторами своей жизни! Ждем вас 

каждую субботу в 209 кабинете на 

нашем кружке «Основы 

журналистики». 

Этот год будет непростым: кому-то 

нужно сдавать ЕГЭ, кому-то ОГЭ. Кто-то 

будет писать проект для поступления в 

предпрофильный класс. Это всё очень 

волнительно для каждого. Я бы хотела 

пожелать всем удачи  в учебе и в 

предстоящей сдаче экзаменов!  

Сайт  МБОУ «Гимназия № 19» 

https://gimn19.kurg.eduru.ru 
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И снова  слово юнкорам  

 



С уважением главный редактор 

юнкоровской версии школьной газеты 

«Простые истины». 
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Знакомьтесь: мой первый учитель... 
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В нашей школе работает 

удивительнейший человек—моя 

первая учительница и классный 

руководитель, Луговских Галина 

Васильевна. Я попросил её 

рассказать о себе, и наш 

разговор представляю на суд 

читателей.   

-Галина Васильевна, когда вы 

пришли в школу? 

В школу  я пришла в далеком  1980 

году, и вот уже 42 года стою у 

школьной доски   и учу детей 

наукам и не только.  

-Какой класс Вы считаете самым-

самым?  

-В моей жизни было много 

детишек, но почему-то помню 

больше 5 «В». Так получилось, что 

мне пришлось уйти  из школы на 

другую работу. Девочки этого 

класса сказали, что скучают, и 

подарили мне желтую игрушку. 

Но дело не в игрушке, конечно, а в 

том, что они стали для меня 

самыми родными, душевными, 

потому что проявили ко мне 

человеческое участие и доброту. 

Я не смогла долго находиться 

вдали от школы, потому и 

вернулась. Не будь тех 

пятиклашек, кто знает, как  

сложилась бы моя судьба. 

-Галина Васильевна, почему Вы 

выбрали именно работу учителя? 

-Я очень хотела быть похожим на 

свою классную руководительницу, 

и в школьном сочинении «Кем вы 

хотите стать в будущем?» я 

написала, что хочу быть 

учителем. На перемене мой 

классный руководитель подошел и 

посоветовал, чтобы я поступала 

в педагогический институт, вот 

так я и  стала учителем. 

-Почему Вы пошли работать в 19-

ю гимназию, а не в другую школу? 

Когда я переехала из Казахстана, 

мой племяшка сказал, что можно 

съездить в Заозерный,  так как  

там много школ. Мы так и 

сделали. Сначала я зашла в 56 

школу и почти устроилась там 

завучем и преподавателем 

истории. Но потом  решила 

сходить все же в 19 Гимназию. 

Когда я зашла и спросила, можно 

ли у вас работать учителем, мне 

ответили, что все места 

заняты. Но через какое-то время 

ко мне подошли и, узнав, что я 

учитель истории и ИЗО,  

предложили место в нашей 

любимой школе.   

-Что бы вы изменили в системе 

образования, если бы были 

Министром просвещения? 

-Я бы уменьшила количество 

учеников в классе, максимум до 25. 

Также было бы необходимо 

требовать с самого начала от 

родителей ответственного 

отношения к  воспитанию детей 

в  семье.  К сожалению, сегодня 

родители очень заняты, и 

заниматься детьми им некогда. 

Вот и растут детишки не так, 

как хотелось бы. И еще бы я 

хотела, чтобы дети учились 

только в 1 смену, а во 2-ю  смену 

пусть проходят одни секции, 

кружки, дополнительные 

занятия. . 

- Спасибо! Мы ученики Галины 

Васильевны и очень этим  

гордимся! Корреспонденты:  

Георгий Блинов, Арсений 

Безбородов. 
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С днем рожд ения, гимназия! 
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В этом году нашей Гимназии 

исполнилось тридцать два года. Она 

была открыта 19 октября 1990 года. 

Так уж повелось, что  все 

гимназисты нашей школы с 

нетерпением ждут этот праздник: 

повторяют слова гимна гимназии, 

крахмалят белые вортонички и 

блузки, готовят праздничный 

концерт для  учащихся. Из года в год  

за этот праздник несут 

ответственность 11 классники. Вот и 

в нынешнем году они не подвели—

подготовили вместе с Безгодовой 

Тамарой Анатольевной 

потрясающее представление, на 

котором мы вместе с героями сказок 

побывали в стране знаний. Звучали 

песни, на сцене  артисты 

раскрывали свои таланты и 

музыкантов, и танцоров, и чтецов, и 

драматических артистов. Знания, 

полученные в стенах нашей школы ,  

стали путеводной звездой к 

будущим победам и непокоренным 

вершинам. Школе есть чем 

гордиться: за прошлый 2022 

учебный год 21 выпускник окончил 

школу с золотой  медалью, средний 

балл по ЕГЭ почти 70%, 98% 

выпускников поступили в вузы 

нашей страны. Наша школа в  

рейтинге лучших школ города по 

результатам Всероссийской 

олимпиады школьников.    

Вспоминая слова  гимна школы, мы 

понимаем, что далекое пушкинское 

время, и Царскосельский лицей, и  

сегодняшний день 19 –й тесно 

связаны. Так пусть же и в будущем  

«...по воле фантазии гениев станет 

растить наша гимназия!» Мы верим, 

что так это и будет.   

Корреспондент Смирнова Мария 
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 Спорт—это я...Спорт—это мы... 

Всем привет, меня зовут Карина. 

Мне 10 лет, занимаюсь 

художественной гимнастикой с 3 

лет в школе, что находится в 3 

микрорайоне.   

Художественная гимнастика - 

очень красивый вид спорта. На 

гимнастику только в мою студию 

ходит более 150 человек.  А в 

целом она становится любимым 

видом спорта у многих девчонок и 

мальчишек нашего города.   

Мне есть чем гордиться: за эти 

годы я  получила 1 спортивный 

разряд, сейчас в моей копилке 24 

медали, среди них 5 золотых, 10 

серебряных, 5 бронзовых Чтобы 

получать награды, надо принимать 

участие в различных 

соревнованиях. Вот почему я с 

удовольствием  участвую  в  

выездных соревнованиях, была  в 

Тюмени, Челябинске, 

Екатеринбурге. У меня по 

гимнастике два тренера: Гонцова 

Кристина Александровна,  Терещук 

Дарья Григорьевна. Кристина 

Александровна — главный тренер, 

которого я уважаю и немножко 

боюсь. И Дарью Григорьевну, и 

Кристину Александровну  очень 

сильно люблю.  

Я уже не представляю свою жизнь 

без гимнастики. Она помогает мне 

в учебе и жизни. Благодаря ей я 

более дисциплинированна, 

ответственна, успешна. Сейчас со 

мной занимается и моя младшая 

сестренка, которой всего 4 года. Я 

ей во всем помогаю и горжусь тем, 

что мы вместе. 

 Немного об истории 

художественной гимнастики. 

Думаю, это будет интересным 

для всех. 

Художественная гимнастика 

считается молодым видом 

спорта,  появилась она благодаря 

мэтром Мариинского театра. В 

1913 году при Санкт - 

Петербургском институте 

физической культуры П.Ф 

Легафаста. Там была открыта 

Высшая школа художественного 

движения. Все педагоги в данной 

школе до прихода в нее имели свой 

уникальный опыт преподавания 

эстетичной гимнастики, 

ритмичной гимнастики, 

танцевальной гимнастики, или 

свободного танца. Связка всех 

этих стилей дало мощный толчок 

для появления художественной 

гимнастики.   

Очень хочется, чтобы 

художественной гимнастикой 

занималось как можно больше 

людей.  Ведь это по-настоящему 

красиво, а еще это здоровье и сила 

воли, радость и 

самосовершенствование. 

Приходите! Не пожалеете! 

К 

 



И снова каникулы! Ура! 

Вот и наступили 
долгожданные осенние 
каникулы. Время отдыха от 
учёбы и домашнего 
задания, когда можно 
целый день просто лежать 
на диване или каждый 
день ходить гулять. Одним 
словом,   свобода. Кому-то 
нравится проводить 
каникулы на свежем 
воздухе, а кто-то 
предпочитает оставаться 
дома. А откуда появились 
каникулы и кто их 
придумал?      
Первоначально каникулы 
появились у римских 
сенаторов, которые не 
хотели работать в жару, 
затем к ним стали 
присоединяться и просто 
богатые люди. В 
современном виде 
школьные каникулы 
появились в ꓫVII веке 
благодаря чешскому 

педагогу Яну Амосу 
Коменскому.  Именно ему 
приписывают создания 
современной классно-
урочной системы.         
       Я спросила у своих 
подруг, что для них значат 
каникулы и как они 
предпочитают их 
проводить.  
Света Т: Люблю с 
родителями ходить в 
поход. Осенью вместо 
похода идем просто в лес 
и любуемся природой. 
Оксана Б: Я на каникулах 
выбираюсь в гости, 
люблю  театр и кино. 
Оля.К: Я ждала эти дни 
отдыха, потому что на 
осенних каникулах мы 
наконец-то поедем в 
Екатеринбург и 
встретимся с моим 
старшим братом, 
который поступил в 
УРФУ. 
Олеся И: Я собираюся во 
время каникул 
подтянуть английский. 
Поэтому распределила 
время так, чтобы 
успеть выучить темы 
этого школьного 
предмета. А еще ко мне 
в гости приезжает 
двоюродная сестра, и мы 
вместе будем проводить 
время, общаться, 
гулять, отдыхать. 

 Вот так и не иначе пройдут 
наши самые маленькие, но 
от этого не менее 
интересные каникулы. 
Надеюсь, и я проведу их с 
семьёй и друзьями, буду 
много гулять и обязательно 
схожу в кино или театр. 
Хочу, чтобы это время 
прошло весело и 
насыщенно. Ведь нужно 
набраться сил, чтобы 
хорошо продолжить 
учиться. 
Желаю и всем вам  
отличных каникул! 
 
Корреспондент 
Александра Сенокосова 
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Наступила золотая осень. Нарядная, красивая, она 

идет по своим владениям и наряжает деревья в яркие 

цвета. Осень, часто называют золотой, и несложно 

догадаться почему, листва на деревьях меняет свой 

цвет с зеленого на самые разные оттенки желтого, 

который ассоциируется с золотым. Осенние пейзажи 

завораживают. Каждому хочется любоваться радужно 

светящимся лесом, шуршать листьями, падающими 

прямо под ноги, собирать букеты из опавших листьев, 

вдыхать свежесть осеннего воздуха, отдающего 

прелой листвой. Всмотритесь в синее небо с белыми 

облачками, вдохните аромат осеннего утра. 

Запомните  эти мгновения. Золотая осень проходит 

очень быстро и на смену ей приходит другая—хмурая 

осень, которая уже так не радует своими яркими 

красками. Поэтому  очень важно не терять время зря, 

а как можно больше гулять, восхищаясь красотой, 

которая тебя окружает. Именно среди лесов и полей  

можно увидеть все богатство и роскошь золотой 

осени и вспомнить пушкинское «...унылая пора, очей 

очарованье...»  

Мои друзья поделились своим впечатлениями об 

этом времени года. 

Арсений Б: Я люблю осенью ходить по шуршащим 

листьям и слушать их осенний разговор. 

Георгий Б: В это время года люблю идти под 

дождем и грустить.  

Саша С: Я собираю осенние листья и зимой, открыв 

книгу с желтым листиком, вспоминаю это 

прекрасное время года. 

Корреспондент  Анастасия Оглуздина 
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Осень золотая-золотая... 


